
№ 分野 地区別 質問・意見・要望等 議員と語ろう井戸端会議当日の議員回答内容 後日担当課回答 担当委員会

1 地域交通 豊川 石見交通に対して補助金はどのくらい出ているのか。 1億7千万円ぐらい出ている。 総務文教

2 地域交通 豊川 小さいバスの方がよいのでは。 バスの大小で運行経費は変わらないと聞いている。 総務文教

3 地域交通 豊川 バスの減便によって補助金は減額されるのか。 執行部へ確認する。

補助金の算出においては、いずれも実車走行㎞を乗じるものとなっていることから、路線バ

スの減便や廃止があれば補助金額は減額されることとなる。ただし、1㎞当り単価が増加す

れば補助金額も増加することから、必ずしも総額としては減額になるとは限らない。

総務文教

4 地域交通 豊川
益田市が、石見交通の株を買って発言できるようになるとよい。今後株を持つことはあるの

か。
執行部へ確認する。 現在は検討していない。 総務文教

5 地域振興 豊川 バスの運営において石見交通と益田市がやるのでは金額はどれくらい違うのか。 詳しいことはわからないが、市で運営する方が高くなると聞いている。 総務文教

6 学校教育 豊川 保育所の建設が進んでおり校庭が狭くなると思うが、校庭の広さの基準はあるのか。 執行部へ確認する。
小学校設置基準に記載されており、保育園が建設された後の豊川小学校についても、広さは

クリアしているところである。
総務文教

7 子ども・子育て 豊川 保育所の完成図の大きなパネルがあるとよい。 執行部へ伝える。 事業主体である社会福祉法人の判断となる。 福祉環境

8 環境衛生 豊川 ごみの処理場について、一年近く話がない。現在はどうなっているのか。 執行部へ確認する。
令和4年度から地元説明会を開催しており、説明会等で皆様からいただいたご意見等を踏ま

え、現在検討中である。
福祉環境

9 農林水産 豊川 水田の暗渠排水の実施や、猪の防護柵の設置において市の職員に非常に良くしてもらった。 執行部へ伝える。
鳥獣対策の推進にご協力いただき感謝する。今後対策方法等不明な点がある場合はご相談い

ただきたい。
経済建設

10 土木 豊川 益田川に土砂がたまっている。取り除けるのか。（伏谷地区あたり） 執行部へ確認する。 河川管理者である島根県益田県土整備事務所へ要望を伝える。 経済建設

11 土木 豊川 神社のある法面が崩れているが、市での対応は可能か。 市の管轄であれば対応できると思うが、神社の土地であれば難しい。 経済建設
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